
 

令和５年第３回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項  

 

１日目【６／２６（月）】 

 

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 川 島 光 雅 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルスの５類感染症引下げ後につ

いて 

２ 少子化対策について 

３ 行政デジタル化について 

４ 一畑百貨店閉店について 

５ 中国電力カルテル問題について 

６ ＡＩデマンドバスの運行について 

７ 大森の湯の温泉浴場の休館について 

８ 災害対応と流域治水の田んぼダム事業の推進に

ついて 

２ 森 脇 勇 人 
（代表質問） 

一括方式 

１ 副市長交代について 

２ 山陰新幹線・中国横断新幹線について 

３ 農林水産業に対しての松江市の考え 

４ ホテル宍道湖、県立プ－ル跡地の状況について 

５ 公共財産の利活用について 

６ 子ども医療費助成制度の概要と財源内訳につい

て 

７ 公共交通の再整備計画について 

８ 観光振興について 

３ 立 脇 通 也 
（代表質問） 

一括方式 

１ 地域経営、地域振興を支える仕組みづくりにつ

いて 

２ 公民館の在り方について 

３ 団体自治である松江市と支所の在り方について 

４ グランドデザインを描ける職員等の養成につい

て 

５ 島根県庁との連携の強化について 

４ 津 森 良 治 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルス感染症と地方自治体 

２ マイナンバーカードとデジタル化、ＤＸの推進 

３ 国際交流、海外友好都市との交流 

４ 空き家対策 

５ 太 田   哲 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

２ ＳＤＧｓ未来都市について 

３ 条件付特定外来生物について 

４ 子育て支援について 

５ 帯状疱疹ワクチンについて 



 

令和５年第３回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【６／２７（火）】  

 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

６ 野々内   誠 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 都市計画線引き廃止後の取り組みについて 

２ 新幹線誘致への取り組みについて 

３ 災害時の公衆電話について 

４ 高齢社会での自治会対応について 

７ 岩 本 雅 之 
（個人質問） 

一問一答方式 
１ 人口減少社会への取組について 

８ 細 木 明 美 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 一畑百貨店の閉店について 

２ ＡＩデマンドバスの考え方について 

３ ＩＣＴ教育の推進と子どもたちの健康への配慮に

ついて 

４ マイナンバーカードについて 

９ 海 德 邦 彦 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 官民連携による独居高齢者の見守り支援強化につ

いて 

２ 松江市指定一般避難所について 

３ 行政財産の草刈りについて 

４ 土産店等への消費喚起策について 

５ 飼い主のいない猫の対策について 

10 森 本 秀 歳 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 除雪対応について 

２ 海ごみゼロ宣言について 

11 たちばな ふみ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 原発推進等５法について 

２ 物価高騰から市民守る施策を 

３ マイナンバー制度について 

４ 学校に福祉の目を～スクールソーシャルワーカー

活用事業～ 

12 小 澤 一 竜 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 大阪万博に向けたインバウンド戦略について 

２ 今後の水上交通について 

３ 松江市のシティプロモーションについて 

４ 地域おこし協力隊受け入れ体制について 

５ 松江市公式ＬＩＮＥについて 

６ アフターコロナにおける地域コミュニティー・地

域経済の活性化と好循環に向けて 

13 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 通学フリー定期券助成事業について 

２ 公園等における遊具の設置計画について 

14 山 根   宏 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 溝掃除について 

２ 高付加価値化事業について 



 

令和５年第３回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

３日目【６／２８（水）】   

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

15 田 中 明 子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 議場コンサートについて 

２ まつえ市民大学について 

３ 支え合い助け合う地域社会の構築について 

４ ＣＯＰＤ(慢性閉塞性肺疾患)重症化予防につい

て 

５ ＨＰＶワクチン接種について 

16 村 松 り え 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ ユニバーサルシートについて 

２ 松江カントリークラブ跡地に建設予定のメガソ

ーラーに対する松江市の見解や、それらを含む

再生可能エネルギーの問題点について 

17 原 田   守 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市中海振興ビジョンについて 

２ ＳＤＧｓ未来都市並びに自治体ＳＤＧｓモデル

事業について 

３ 八束町の溶岩トンネルの今後について 

18 中 村 ひかり 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 国宝松江城について 

２ 紙おむつの処分について 

３ 待機児童問題について 

４ 一時預かりの休止について 

19 錦 織 伸 行 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 町内会・自治会の在り方について 

２ 水郷祭について 

３ 一畑百貨店問題について 

20 長谷川 修 二 
（個人質問） 

一括方式 

１ ＡＩデマンドバスの運行拡充について 

２ 企業誘致と企業団地の造成について 

３ 治水対策について 

４ アップサイクルとリサイクルについて 

５ ランドマークとしての市役所について 

６ 認知症基本法への対応について 

７ 水素の利活用について 

８ ゼロゼロ融資の返済について 

９ 女性を取り巻く環境の向上について 

10 まち歩きの振興策について 

21 舟 木 健 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 保育所等における虐待防止について 

２ 不登校支援について 

22 三 島   明 
（個人質問） 

一括方式 

１ 松江の生物多様性の状況について 

２ 再生可能エネルギーについて 


